



El Grupo de Trabajo de Sostenibilidad en el que participa el COACAB avanza hacia una mayor implicación de las empresas de la Comunidad Portuaria

Las empresas de la Comunidad Portuaria de Barcelona llevan a cabo muchas iniciativas en materia de sostenibilidad, pero éstas no son demasiado conocidas.

El 27 de noviembre tuvo lugar la reunión del Grupo de Trabajo de Sostenibilidad del Consejo Rector del Port de Barcelona, del que el COACAB es miembro activo.

Durante la sesión se abordaron básicamente tres temas. Por un lado, se evaluaron las Jornadas de Buenas Prácticas celebradas en 17 de octubre en las que se pudieron conocer diversas iniciativas de sostenibilidad que llevan a cabo las empresas de la Comunidad Portuaria adheridas al Plan de Sostenibilidad, muchas de ellas desconocidas, motivo por el cual se propuso establecer un mecanismo eficaz para recoger la totalidad de las iniciativas que se realizan e incluirlas en la próxima memoria de sostenibilidad.



Por otro lado, y respecto a la Memoria de Sostenibilidad 2019, se comentó que próximamente se iniciará la campaña de recogida de datos a través de una encuesta y se animó a los miembros del Grupo de Trabajo a participar en la redacción de la misma. También se expuso la necesidad de promocionar la sostenibilidad entre las empresas de la Comunidad Portuaria para avanzar en este camino.

Finalmente se habló del Plan de Sostenibilidad 2019, evaluándose el Plan del 2018 y los retos para el 2019. En este sentido, se repasaron las actividades realizadas, como las XXI Jornadas de la Gente de Mar; las Jornadas de economía Azul que organizó Barcelona Activa y en la que participaron One Ocean, APM Terminals, MB92 y Larem2000, y también se explicó que se ha iniciado la primera parte del proyecto MetroplisFPlab – Port Innova, animándose a las empresas a participar en las siguientes ediciones proporcionando retos a resolver a los alumnos de institutos de FP.